



新狭山小だより

疑問に思うことの大切さ

猛暑が続いた今年の夏休み、いかがお過ごしでしたか。様々な経験を通して、一回り大きくなった子供たちと会うことできてうれしいです。子供たちに大きな事故やけががなく2学期を無事に迎えられるということは、各家庭での安全へのご配慮のおかげです。ありがとうございました。

本日から、2学期が始まります。まだ、暑い日が続いています。保護者の皆様におかれましては、子供たちが健康に過ごすことができるよう、「早寝・早起き・朝ごはん」の励行、体調管理、熱中症予防のご協力をお願ひいたします。学校においては、子供たちが充実した学校生活を送れるように努めてまいります。

2学期は1年間で一番長い学期です。学校行事も、新小まつりや運動会、校外学習などたくさんの行事が予定されています。一つ一つの行事に対して、めあてをもって臨んでほしいと思います。そして、心と体が今よりもさらにたくましくなり、楽しい思い出をたくさん作ってほしいです。

以下、始業式で子供たちに話をした内容です。

「皆さんには生活している中で『疑問に思うこと』や『分からぬこと』がありますか。疑問に思うことや分からぬことがある時に、皆さんはどうしますか。

もし、疑問に思ったことを自分で考えたり、調べたり、人に質問したりすれば、私たちは新しいことを知ることができます。でも、疑問に思ったり、分からなかつたりしたことを分からぬままにしていると、いつまでも疑問は解決しません。

疑問に思うことや分からぬことは、皆さんにとって成長のための種のようなものです。その種に水をやったり、肥料を与えたりすることにより、皆さんはどんどん成長していきます。学校はそのようなことをみんなで考えたり、教え合ったりできるすてきな場所です。アルベルト・aignシュタインは次のような言葉を残しています。

『昨日から学び、今日のために生き、明日に希望を持て。大切なのは、疑問を持つことをやめないことだ。』“Learn from yesterday, live for today, hope for tomorrow. The important thing is not stop questioning.”

これからも疑問に思ったり、人に質問したりすることをはずかしがらずに、どんどん人に質問したり、調べたりしてほしいと思います。2学期も楽しい学校生活を送りましょう。

校庭の整地工事について

夏季休業中に、業者の方に校庭のトラック内の整地工事をしていただきました。今回の工事により、以前より運動しやすくなり、新狭山小学校の子供たちがさらに運動が好きになってくれるといいなと思います。工事期間中、校庭使用につきまして、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

9月の行事予定

1日（月）始業式 3時間一斉下校 11:20 下校	17日（水）なかよしタイム（ロング）
2日（火）4時間（13:20下校）給食開始	18日（木）クラブ
3日（水）4時間（13:20下校）避難訓練	22日（月）A週 音楽朝会
4日（木）委員会 スクールカウンセラー来校日	23日（火）秋分の日
8日（月）A週 読書・読み聞かせ	24日（水）なかよしタイム（ロング）
9日（火）全校除草 8:25～	25日（木）5時間日課 さみどり号
10日（水）なかよしタイム PTA運営委員会	26日（金）なかよしタイム（昼～5校時）
11日（木）クラブ	27日（土）土曜授業日 新小まつり
15日（月）敬老の日	29日（月）B週 スキルアップタイム
16日（火）B週 児童朝会	30日（火）お話朝会

※27日（土）公開授業【新小まつり】について

8:45～9:00 開会セレモニー
9:05～9:45 前半の遊び
9:50～10:30 後半の遊び
11:00～11:10 閉会セレモニー
11:20～ 下校

- ・校舎内でお店を開くため、上履きと、外履きを入れる袋を必ず持参してください。
- ・振替休業日は10月3日（金）となります。



先生たちの夏の研修の様子



夏のお泊まり会の様子

8/10（日）に、体育館でダディズ主催の“何もしない合宿（お泊まり会）”が開催されました。遊んだり、話したり、寝転がったりと、それぞれが自由な時間を満喫し、体育館で一夜を明かしました。

